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Compte rendu conseil de hameau de 
Villeneuve d'Uriage du jeudi 3 avril 2025 

4 habitants de Villeneuve ont participé à ce conseil. 
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Radar pédagogique 
En examinant les relevés de circulation et de vitesse effectués par le radar pédagogique, il s’avère 

que, en venant vers le radar : 

• 86% des véhicules roulent au-delà des 30 km/h, 

• 36% des véhicules roulent au-dessus de 40 km/h, 

• Mais surtout, 3% des véhicules roulent à plus de 50 km/h avec des maxima relevés à 68 

km/h – c’est-à-dire environ 50 véhicules par semaine - ce qui est extrêmement dangereux 

dans un hameau, et rend impossible le freinage en cas de piéton ou cycliste sur la route. 

 

En sortant du hameau (en s’éloignant du radar) : 

• 96% des véhicules roulent au-delà des 30 km/h 

• 52% des véhicules roulent au-dessus des 40 km/h 

• 7% roulent au-dessus de 50 km/h, avec des maxima relevés à 72 km/h – c’est-à-dire 

environ 115 véhicules par semaine. Considérant le virage qui suit peu après, avec peu de 

visibilité sur les véhicules arrivant vers le hameau, et des piétons qui passent régulièrement 

sans aucune protection à cet endroit, à nouveau ces vitesses sont extrêmement 

dangereuses. 

Si on a pu constater une amélioration de la circulation des piétons dans les zones ou un cheminement 

piétonnier a été mis en place lorsqu’il était encore assez visible, la vitesse des véhicules dans le 

hameau et le secteur où a été placé le radar pédagogique restent un réel problème, pour lequel des 

aménagements devraient permettre d’améliorer la situation. 

Parmi les aménagements, avait été envisagée la possibilité de faire un aménagement de type 

« Chaucidou » avec rétrécissement de la chaussée, et zones prioritaires pour les piétons et cyclistes 

de part et d’autre ainsi que – pour sécuriser la circulation des piétons de la sortie de Villeneuve vers 

le PDAV - d’aménager le bas-côté à l’extérieur de la barrière de sécurité (à droite en montant). 

Certains des habitants appellent de leurs vœux l’installation de ralentisseurs. 

Parking dit « des chasseurs » 
Lundi, la mairie a déblayé tous les déchets qui s’étaient accumulés juste avant la villa Trabut. 

Il reste néanmoins nécessaire de mettre un enrochement pour éviter que cet endroit redevienne une 

décharge publique 

Suivi des questions adressées à la mairie 
Nous avons demandé un statut à la mairie sur les points suivants, et nous attendons un retour pour la 

prochaine réunion du conseil de hameau : 

• Cheminement piétonnier : campagne de marquage (il est effacé sur de nombreuses portions), 

et prolongement de celui-ci jusqu’au point d’apport volontaire nord (sortie vers Herbeys). 

• Création d’un « Chaucidou ». 

• Canalisation du trop-plein de la source de Villeneuve 

• Problèmes récurrents des PDAV : une des deux places de stationnement du point d’apport 

volontaire sud est régulièrement occupé par le propriétaire du jardin, et les deux points 

d’apports volontaire débordent presque toujours, et ne sont pas vidés suffisamment 

fréquemment. 
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Par ailleurs, il y avait des questions, à la rentrée, concernant les retards récurrents des cars scolaires 

des primaires. Nous n’avons plus eu d’écho de ceux-ci depuis plusieurs semaines. Les usagers de ces 

transports peuvent-ils nous confirmer que ces dysfonctionnements sont résolus ? 

Nettoyage de printemps 
4 personnes – dont un représentant de la mairie – ont participé au nettoyage de printemps à 

Villeneuve. 

Date de la fête des voisins 
Dates proposées le vendredi 23 si les prévisions météo sont bonnes, sinon solution de repli le 

vendredi 6 juin. 

Comme l’an passé, chacun apporte ses gobelets et couverts et un plat à partager : salades, quiches, 

salade de fruit, fromage, tartes etc. 

Comme les années précédentes, nous demanderons à la mairie le budget alloué afin de prévoir 

quelques achats complémentaires dont les traditionnelles grillades qui sont appréciées de tous. 

Prochain conseil de hameau 
Compte-tenu des jeudis 1er et 8 mai fériés, il se tiendra le jeudi 15 mai 2025 

 


